
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data venerdì 13 giugno 2025, alle ore 10:40 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del 13/06/2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica
‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere VINCI Antonio.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 10:40, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Quinta Commissione Urbanistica del 13 giugno 2025.

Appello.

Presidente Vinci presente.

Vicepresidente Di Girolamo assente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo assente.

Consigliere Carnese presente.
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Consigliere Coppola presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Genna assente.

Consigliere Martinico assente.

Consigliere Passalacqua presente.

Consigliere Pugliese presente.

I consiglieri sono il numero di 7 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.41."

Alle ore 10:40, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"La parola al Presidente Vinci.

Grazie segretario, grazie colleghe per la presenza.

Iniziamo la seduta odierna.

Oggi abbiamo 13 giugno con l'ordine del giorno il regolamento d'inizio per la revisione o le modifiche.

Colgo l'occasione per dirvi che mi sono sentito con il segretario generale della qualità di responsabile che mi ha dato
ampia disponibilità di trattare l'argomento e affidò l'incarico per la formulazione delle modifiche all'architetto
Vincenzo De Vita e Stepano Pepitone.

Entrambe da me chiamate stanno lavorando però siamo rimasti che stamattina appena iniziata la commissione lo
chiamavo a uno dei due per vedere se possono venire.

Faremo così io spengo il microfono e faremo la chiamata o"

Alle ore 11:12, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 11:12, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"a Pipitone o a De Vita per vedere se ci rispondono.

Allora signore, prima di chiudere la seduta diciamo che abbiamo finito proprio in questo minuto la lettura di tutto il
regolamento e lo possiamo mandare.

Ieri abbiamo mandato le modifiche a segretario generale con la lettra accompagnatoria fatta da parte mia, ma
maturata per volontà dell'architetto Passalacqua.

Detto ciò, io oggi visto che nella precedente riunione è stato verbalizzato e ci sono stati tecnici, chiedo ai componenti
della Commissione l'approvazione del precedente verbale.

Chi rimane seduto approva? Sì, certo.

Allora, chi rimane seduto approva, chi è contrato si alza.

Tutti sono rimasti seduti.
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Approviamo il segretario ad unanimità dei presenti.

Detto ciò, adesso do disposizione di fare una copia di questa magari o su WhatsApp.

Gabriele, sei incaricato di fare una foto e girarla a tutti in commissione.

Signori, visto che Abbiamo un'altra commissione a seguire e visto che non abbiamo possibilità di incontrare questa
mattina i funzionari perché stanno lavorando nel proprio ufficio per noi dichiaro chiusa la seduta e ci rivediamo la
prossima"

Alle ore 11:14, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

volta data mercoledì prossimo.

Grazie.

La seduta termina alle 11:14.
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